



Séjour à Saint-Lary : Jour 3

publié le 20/03/2024

Encore une très belle journée ensoleillée qui peut se résumer en un mot : progrès !!!

Tous les élèves ont effectivement fait d'énormes progrès en seulement 2 jours de ski !

Les 2 groupes de skieurs (confirmés et intermédiaires) ont dévalé les pistes rouges, enchaîné les descentes pendant presque 6h !!! Le parallèle et le freinage d'urgence commencent à être bien maîtrisés ☐

Du côté de nos débutants , tous ont découvert le tire-fesses ! Les virages s'enchaînent sur les pistes vertes ☐

Bref, nous sommes très fiers de nos élèves qui s'accrochent et progressent à vitesse grand V !

L'ambiance est excellente et les élèves profitent de bons moments partagés...sans écran ☐ !

Ce soir, une soirée karaoké nous attend....espérons que ça ne change pas le magnifique temps pour demain 😊

A demain pour vous partager la journée de coupure dédiée à une randonnée raquettes sur Piau !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.